

## Kata Pengantar

Segala puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya penulis mampu menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Area Interior Hotel Budget Untuk Anak Muda Dan *Backpacker* Di Bandung”. Tugas Akhir ini dikerjakan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Jurusan Desain Interior pada Universitas Telkom Bandung.

Terselesainya tugas akhir ini tentunya tidak terlepas dari dorongan dan uluran tangan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis menyampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Ayahanda, Drs.H. Asraruddin. terimakasih telah memberikan nasehat dan dukungan yang luar biasa kepada penulis, serta doa juga semangat. Memberikan tauladan disetiap segi kehidupan
2. Ibunda, Hj.Salbiah. yang selalu memberikan semangat dikala penulis putus asa. Menjadi tempat bercerita dan juga tidak pernah lupa untuk mendoakan.
3. Kakak penulis, Fidhliliyanti, S.kep. Terimakasih atas doa dan dukungan serta semangat selama penulis mengerjakan tugas akhir.
4. Setiamurti Rahardjo, ST,. MT. dan Imtihan Hanum, S.ds,.M.ds. Selaku pembimbing 1 dan 2 penulis. Terimakasih atas waktu, diskusi dan arahan untuk membimbing penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini. Terimakasih atas ilmu yang diberikan.
5. Sahabat penulis, Arian Arga Victoria, Tatang Ruspandi anwar, Yuliani Sihite, Sesilia Windy Carena, Gusti Arif Hidayat, Kiki Septias Pratiwi, Kevindra, Muhammad Farid Ardi, Harky Adi Pratama, Maysitha Fitri Az-Zahra, Dian Kumala Muman, Hafiz Kurniawan serta teman-teman yang lain yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Penulis mengucapkan banyak terima kasih atas bantuan, saran, semangat serta do'a yang diberikan kepada penulis, tanpa kalian penulis mungkin tidak dapat menyelesaikan tugas akhir ini.

Penulis juga menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kesempurnaan baik isi, bahasa, serta penulisannya. Hal ini disebabkan keterbatasan penulis dari segi ilmu pengetahuan, bahan atau data, dana dan waktu sehingga kiritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan demi kesempurnaan tugas akhir ini.

Bandung, 14 Agustus 2016

Hadi Mukhtarom

NIM : 1403120041